

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr.129

13. April 2010

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Jens Betz, Elisabeth Böhmer, Gerrit Buse, Andreas Ebert, Daniel Fuchs, Michael Gajda, Andrej Gelenberg, Diana Howey, Gülşah Ibas, Dino Kussy, Markus Künne, Martin Matzat, Robert Niehage, Marie Reitz, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Tristan Skudlik, Dennis Spyra, Christoph Stahl, Manuel Sträßer, Henning Timm
- Verspätet:
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Christine Yvonne Bergemann, Mark Brockmann, Sascha Kwiatkowski
- Für diese Sitzung entschuldigt: Anke Arndt
- Abwesend: David Kampmann,
- Sitzungsleitung: Felix Schäfer
- Protokoll: Markus Künne

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Protokoll der letzten Sitzung</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Finanzen O-Phasenfilm</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Spülmaschine</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>Stellungnahme Bologna</b>	<b>3</b>
<b>8</b>	<b>Gebäudemängel</b>	<b>3</b>
<b>9</b>	<b>vorgezogenes Sonstiges</b>	<b>4</b>
<b>10</b>	<b>Newsletter</b>	<b>4</b>
<b>11</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>

# 1 Protokoll der letzten Sitzung

Keine weiteren Beanstandungen → wird veröffentlicht

## 2 Post

- Diverse Werbung
- Staufenbiel Karrieremagazin
- FIF
- AHS-Flyer
- Internationales Semesterprogramm vom AAA
- Druckkostenabrechnung über 5,20€, davon 5,15€ vom Digischrank und jeweils 0,03€ von FSRlern.
- Einladung zur 7. Sitzung des 3. StuPa. Findet statt am 20. April um 18 Uhr
- AAA-Info
- “Die Ingenieurin”
- Postkarte von Dennis
- Einladung zur KIF 38.0 in Dresden
- KIF-Doku 37,5

## 3 Mails

- Interessenten für Gremienarbeit

## 4 Berichte

- Rollstuhl und Sanitätsraum wurden heute wegen einer Fußverletzung tatsächlich mal genutzt.
- KVV (Kommentierte Vorlesungsverzeichnisse) sind da. Wir sollten darauf achten, dass sie diesmal besser verteilt werden.
- Liste der Defekte am Gebäude ist im Redmine
- Whiteboardmarker sind eingetroffen.
- Gerrit erinnert nochmals daran, dass eine Sitzgarnitur bei ihm abgeholt werden sollte, wenn sie ins CZI gestellt werden soll.
- Jan Hendrik Berlin will sich in VeSt und HaSt wählen lassen.
- Die Seite für FSR-Sprechstunden wurde vorbereitet. Es wird aufgefordert, dass jeder dort eine Sprechstunde einträgt.
- Am 21. April 2010 ist FSRK-Sitzung. Diese findet bei der Fachschaft Informatik statt.
- O-Phasen-Abrechnung 2009 ist abgeschlossen. Die vom FSR getragenen Kosten betragen etwa 700€.

- Am Freitag Abend fand eine Grundreinigung im Fachschaftsflur statt. Diese wurde vorher nicht angekündigt. Laut Aushang am Flur sollte der Flur nicht vor Samstag 10 Uhr betreten werden. Der Flur war jedoch auch um 12 Uhr noch verschlossen, selbst Montagmorgen musste erst der Sicherheitsdienst gerufen werden, um den Flur aufzuschließen. Vorgehensweise in solchen Fällen ist tatsächlich, die Leitwarte anzurufen und die Öffnung der Tür zu erbeten.
- Es gibt Kandidaten für den PA
- Das nächste Treffen mit Frau Kern-Isberner ist am Dienstag, den 27. April 2010 ab 13 Uhr.
- PromA: Es wird darum gekämpft, dass die studentischen Vertreter erhalten werden. Hierbei besteht Unterstützung von Fakultätsseite. Es soll Kontakt mit anderen Fachschaften aufgenommen werden.

## 5 Finanzen O-Phasenfilm

- Diana beantragt bis zu 300€ für Requisiten und Zubehör für den O-Phasenfilm
- Finanzbeschluss:

Der FSR stellt der Film-AG bis zu 300€ für die Erstellung des O-Phasenfilms 2010 zur Verfügung

21/1/1 J/N/E

Somit wird der Film AG das Geld zur Verfügung gestellt

## 6 Spülmaschine

- In letzter Zeit scheint die Spülmaschine die Tassen nicht mehr richtig zu reinigen
- Es wird vorgeschlagen, sich von den Alumni eine neue Spülmaschine sponsorn zu lassen
- Michael will überprüfen, ob man die alte Spülmaschine nicht durch eine Filterreinigung oder Salz wieder zur Kooperation bewegen kann. Er wird dann nächste Woche berichten, ob wirklich eine neue Maschine benötigt wird.

## 7 Stellungnahme Bologna

- Inzwischen sind drei Mails eingetroffen.
- Die Ergebnisse werden an Christoph weitergeleitet und von ihm zusammengefasst

## 8 Gebäudemängel

- Das Ticket im Tracker wurde angelegt. Dort wurde bereits eine Vielzahl von Problemen gesammelt. Zu einem großen Teil beziehen sie sich auf die Fenster.
- Frage: Wie verfahren wir, wenn der Hausmeister weiterhin die gemeldeten Probleme ignoriert?
- Wir wollten die Defekte schon über das Dekanat mitteilen. Das Dekanat hat aber ebenfalls schon länger Probleme, die vom Hausmeister ignoriert werden.
- Laut Lehrstuhl 1: In solchen Fällen sollte man sich direkt an das Dezernat (6) wenden. Scheinbar scheint sich der Hausmeister nur um Probleme zu kümmern, wenn ihm Druck "von oben" gemacht wird.

## 9 vorgezogenes Sonstiges

- Frage: Wer kann sich in ein Gremium wählen lassen?
- Die Frage kam auf, da sich eine Lehrämtlerin mit Komplementfach Informatik für einen Posten in der QSL interessiert.
- Laut Satzung gehören auch Lehrämtler mit Nebenfach Informatik “echt” zur Fachschaft Informatik.
- Sicherheitshalber sollte man bei den Professoren im Gremium nachfragen, ob es Einwände gegen sie als Kandidaten gibt.

## 10 Newsletter

(keine Themen)

## 11 Sonstiges

Der neue Kanzler wird eingeweiht. Zu dieser Feier haben wir eine Einladung

*Die Sitzung wird geschlossen (14:57)*